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会長挨拶

卓話（１３）
岐阜工業高等専門学校　
伊藤　義人　様
１００万＄

第 1675 回 例会　5/24（水）

担当：川島・西垣　会員

　５月「青少年奉仕月間」最後に、「減らない
子どもの自殺」に関しての悲しい記事が有りま
したのでご紹介いたします。
　昨年（２０１６年）に小中高生の３２０人が、
小さな命を自ら亡くしています。この悲劇は繰
り返されています。
子どもの自殺を防ぐために、社会や一人ひとり
は何ができるのだろうか？
警察庁の統計によると２０１６年に亡くなった
「小学生１２人・中学生９３人・高校生２１５
人」３分の２は男子だった。
小中高生の自殺者はこの１０年で年間３００人
前後で推移している。この原因として「学校関
係問題」が３６％と最も多く「親子関係の不和」
など家庭問題が２３％、「うつ病」など健康問
題が２０％と多岐にわたっています。
特に学校問題の内「いじめ」が原因とされたの
が６件（全体の１.９％）であった。

会長挨拶　続き

学校に関わる要因・家庭・精神疾患など複数の
要因からリスクの高い状態となり、何らかの引
き金となって起きています。
実態把握や再発防止の取り組みが不十分である。
「いじめ防止対策推進法」にもとづき、真相解
明、再発防止を調査しても十分共有されていま
せん。海外、イギリスでは、国の委託を受けた
研究チームにより「自殺の分析・予防策」を発
表し、ＵＳＡでは、「事故・虐待・自殺」等の
事例検証にて、予防制度が根付いています。
当クラブには、「青少年育成委員会・インター
アクト委員会・社会奉仕委員会」等があります
が、目に見える支援も大事な事ですが、目に見
えない「心のケア」も必要なことと思います。

＜一部・朝日新聞デジタル記事＞より

職場例会
ＪＡぎふ　曽我屋枝豆選果場

第 1677 回 例会　6/14（水）

担当：職業奉仕委員会

慶祝行事・卓話（１４）１００万＄
野村證券株式会社 岐阜支店 
支店長 東英憲(ひがし ひでのり)様
「今後の経済見通し」

第 1676 回 例会　6/7（水）

担当：川崎・辻　会員

出席報告（敬称略）

会員数：30名
出席数：24/30名
出席率：80.00%
欠席者：6名（出席免除1名　83.33%）
来訪者 ：岐阜工業高等専門学校
　　　　伊藤　義人　様

 

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

若山　和正：今日も元気で
岡田　　忍：ゴルフやめた！！
西垣　康紀：伊藤先生卓話宜しくお願いします。
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委員会・同好会報告事項（敬称略）

・職業奉仕委員会　前田　委員長　
　６月１４日職場例会が有ります。参加をお願
　いします。

・西垣　次期幹事
　ＩＭガバナー公式訪問例会が７月２９日に有
　ります。花火の日ですが全員出席でお願いし
　ます。

・ゴルフ同好会　辻　会員
　遠征旅行の追加旅費の件（観光＆ゴルフ１プ
　レー）

例会行事（敬称略）

卓話：川島・西垣
講師：岐阜工業専門高等学校　
　　　伊藤　義人　様
自己紹介と岐阜工業高等専門学校の紹介につい
て。

次回例会のご案内

担当者：職業奉仕委員会 

第１６７７回　例会　６月１４日（水）
職場例会
ＪＡぎふ　曽我屋枝豆選果場　　　　　　　

　 　　　　会報・広報　５月担当　小泉　宣昭


